
令和２年３月第1回定例会
（全て　一問一答）

質問者 質　問　の　要　旨

・
道路開通イベントに併せて周辺住民などの避難訓練を開催さ
れてはどうか？

・道路完成により長期計画が進んだ。次のステップは？

（２） 市町村合併について ・
泉州の市町の首長が参加する「（仮称）泉州持続可能な都市
制度勉強会」があるが、参加されないのか？

（３）
南海電鉄と岬町共存共栄
の関係について

・
みさき公園撤退により南海と岬町の関係が薄くなると思われる
が、まちづくりの為にはまだまだ共同事業を進める必要がある
と考えるがいかがか？

道工 晴久 （１） 国土強靭化について ・国土強靭化地域計画の策定について

反保 多喜男 （１）
深日漁港内の漁民と府民
とのふれあい広場につい
て

・
ふれあい広場については、悪臭問題、水害問題等、問題解決
すべき事が、多々あるが、今現在どの様になっているのか。
今後この場所（広場）はどの様になっていくのかを問う

（１）
ジェンダー平等社会（性差
による差別のない社会）の
実現について

・

「ジェンダー平等」を求める波が広がる下で、個人の尊厳が守
られ、誰もが自分らしく生きられる社会の実現が求められてい
る。
来年度の町政運営方針でも人権施策の推進が掲げられてお
り、岬町においても、できることから進めていくべきと考える。
①全国で「パートナーシップ制度」が広がる下で、岬町におい
ても制度の創設が必要ではないか。
②個人の尊厳を傷つけるハラスメントを根絶するために、ハラ
スメントへの正確な理解を深める学習の機会をつくる必要が
あるのではないか。

（２）
「みさき公園」の今後につ
いて

・

３月末で南海電鉄が公園事業から撤退し、町が都市公園とし
て管理運営をおこなう意向が表明されているが、「新たなみさ
き公園」をどのように創造していくのかを問う。南海電鉄との協
定締結にあたり協議の内容を伺う。

（１）
学校教育の環境整備につ
いて

・小中学校のエアコン設置状況は？

（２） 産後ケア事業について ・出産後の母子に対する支援の拡充を！

・職員の休暇の消化状況は？

・職員の人材登用制度の詳細は？

・職員の人材育成の現状は？

・4/1以降始まる撤去工事の概要は？

・工事終了後の最終形は？

・運営形態とスケジュールは？

中原 　晶

（３）
「みさき子どもとおとなも輝
くプラン」の第２期計画の策
定にあたって

・

第２期計画の策定にあたって、第１期計画の成果を確認する
とともに、子どもの権利擁護の向上や「子どもの貧困」問題の
解決のために、町の施策のさらなる拡充が必要ではないかを
問う。

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質問事項

竹原 伸晃

（１）
町道海岸連絡線の利用に
ついて

役場職員の働き方改革に
ついて

（４）

坂原 正勝

みさき公園の今後について

（３）



質問者 質　問　の　要　旨質問事項

松尾 　匡 （１）
「みさき公園」事業者撤退
後の運営について

・

令和2年4月1日以降も開園を続けると町より伺ってすぐ、報道
で「みさき公園」の閉園イベント等がクローズアップされ、今後
のみさき公園については全く触れられず、やはりなくなってしま
うのか！？との声まで上がっています。

「みさき公園」をどう残していくべきか。どう繋げていくべきか。

南海電気鉄道株式会社と町との協議はどのように進められて
きたのか、そして今後、どのようにまとめていくつもりなのか、
検証します。


